

NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

OCTOBRE 2024



Avant et après le Chapitre Général Extraordinaire plusieurs Ursulines ont visité Desenzano.



5 octobre : visite d'un groupe de 28 pèlerins de 7 paroisses des États-Unis dont la paroisse de la Nouvelle-Orléans avec quelques anciennes élèves de l'école des Ursulines.



6 octobre : nous avons recommencé les rencontres des Amis de Sainte Angèle. Nous poursuivons un programme de thèmes tirés des Écrits de Sainte Angèle.



14 octobre : nous avons eu le plaisir d'avoir la compagnie de Sr Angela Poggi pendant quelques jours.

23 octobre : un couple de Setteville, amis de Sr Letizia Tozzi, a visité la casa pendant leurs vacances à Desenzano.

24 octobre : un couple d'Osnabrück, en Allemagne, amis des professeurs du Gymnasium Ursulaschule, a visité la casa pendant leurs vacances à Bardolino

27 octobre : un groupe de professeurs du Gymnasium Ursulinen d'Innsbruck, en Autriche, est venu en pèlerinage, après deux jours à Brescia.



28 octobre : Lauren, une Associée des Ursulines de Louisville, Kentucky, a pris une journée, entre la fin d'un cours sur la Renaissance à Florence et son départ, pour visiter la casa de Sainte Angèle à Desenzano et le Sanctuaire à Brescia.

Le même jour, une petite fille de 7 ans, passant par-là, a demandé à sa maman de venir visiter la maison.

30 octobre : Yuga Watabe du Japon a visité la maison. Mais nous ne l'avons pas rencontrée parce que nous étions à Capriolo pour célébrer le 75^{ème} anniversaire de profession de Sr Maria Pilla.



Bonne fête de la Toussaint !

Sœurs Armida et Patrizia